



León, 4 de julio de 2014

El Partido Popular vuelve a negar información sobre el ERE

- **El Grupo Socialista volvió a pedir los datos totales del coste del proceso en la última Comisión Informativa de Hacienda que fueron negados.**
- **Vicente Canuria recuerda que el alcalde ni su equipo han dado explicaciones sobre el coste ni sobre los motivos de nulidad.**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León volvió a reclamar los datos globales sobre las sentencias que anulan las decisiones tomadas en la negociación el expediente de regulación de empleo que se llevó a cabo en el Ayuntamiento, así como el coste real que este procedimiento ha causado a las arcas municipales y por consiguiente, a todos los leoneses. El concejal Vicente Canuria recuerda que no es la primera vez que se produce esta negativa, lo que demuestra la política de oscurantismo que practica este equipo de gobierno.

El edil del PSOE recuerda que a pesar de alardear del gran consenso social que se consiguió con este expediente, se han producido gravísimos varapalos judiciales para el Ayuntamiento que el alcalde aún no ha explicado y por lo que parece no tiene intención de explicar.

“El alcalde no ha explicado por qué se negó hasta la extenuación a recolocar trabajadores que ganaron su derecho a ello por una nefasta gestión de un ERE a todas luces discriminatorio, no ha explicado por qué se luchó contra la



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



incorporación de nuevos bomberos, por qué no se ha comenzado a devolver la paga extraordinaria que se retiró a los trabajadores...”.

“Las negativas a facilitar la información real de la concejalía de personal demuestra el nulo interés que este equipo de gobierno tiene por la transparencia, siendo este el más ocultista de toda la democracia”, recuerda Canuria.

El Grupo Socialista recuerda que el ERE ha costado al Ayuntamiento de León y a sus ciudadanos más de un millón de euros entre contratos de asesoramiento, indemnizaciones, recursos... convirtiéndose así en el procedimiento más gravoso en la historia de esta institución.